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★2016年 2月 25日，《人民日报》公布 2015

年全国义务教育发展基本均衡县名单，我县被国

务院教育督导委员会认定为全国义务教育发展基
本均衡县。

★2017年 2月 25日，省中科院植物研究所
派员来洋马镇，调研中药材产业及生态旅游农业

发展情况。
★2018年 2月 26日，副市长崔浩到我县千

秋镇走访调研。
★2020年 2月 27日，省委副书记任振鹤来

我县调研当前农村疫情防控和“三农”工作。省委

副秘书长赵旻、省农业农村厅厅长杨时云、省住房

和城乡建设厅厅长周岚参加调研。市领导戴源、陈
红红、崔浩等陪同调研。

盂

参军报国尧无上光荣袁一人立功尧全家光
荣浴 2 月 24 日上午袁县人武部和县退役军人
事务局组成慰问小组袁 来到现役军人祝正虎
的家中袁 将二等功的立功喜报送到其家人的
手中遥

野听说了吗袁 咱小区的祝正虎立了二等
功袁喜报送到他家了袁走袁咱们去瞧瞧浴 冶当天
上午 10 点钟袁 在祝正虎父母居住的小区里袁
锣鼓喧天袁吸引了不少人注意遥祝正虎的父母
祝披红戴花袁高兴地合不拢嘴袁脸上写满了荣
光遥同时袁县退役军人事务局为祝正虎家庭送
上了野二等功臣之家冶牌匾和慰问金遥

据了解袁祝正虎于 2016 年 9 月份从黄沙
港镇应征入伍袁在部队里袁他勤学苦练袁认真
向老兵学习袁出色完成各项任务袁多次获得嘉
奖表扬袁并获得野四有冶优秀士兵荣誉称号遥

2020 年袁祝正虎在参加东部战区的一次
比武集训中袁获得射击第一名的优异成绩袁荣
立二等功一次袁同年并获得 2020 年度感动军
营新闻人物尧 东部战区陆军练兵备战先进个
人等荣誉称号遥

野立功喜报袁一头连着军心士气袁一头系
着万千军属遥 冶 县退役军人事务局负责人表
示袁把立功喜报及时送到官兵家里袁不仅为军
属送去党和政府的关怀与温暖袁 还弘扬了拥
军优属光荣传统袁 进一步激励广大部队官兵
在部队建功立业袁 激励着更多的有志青年投
身军营袁报效祖国遥

立功喜报送到家
本报通讯员 陈冬平

野今天是个晴天袁正好可以晒晒被子浴 冶2 月 23 日袁黄沙
港镇海星居委会村民张华抱着被子走上二楼阳台遥在春日暖
阳照耀下袁 眼前这一排排白墙黛瓦的中式洋房显得古朴雅
致遥 这是张华的新家要要要海星居委会渔民集中居住点遥 祖祖
辈辈都是渔民袁甚至许多人就在船上出生遥 如今袁在县委尧县
政府从紧从快从实抓好农房改善 2.0 版本建设下袁他们野洗
脚上岸冶袁告别了野水上漂冶的生活袁住进了崭新的野小别墅冶遥

改善农房 1.4 万户袁入选省级农房示范项目 2 个袁创成
美丽宜居村庄 57 个噎噎去年以来袁 我县在推动经济高质量
发展的同时袁始终把保障和改善民生作为头等大事袁顺应群
众期盼袁不断增加政府投入袁大力改善民生袁将发展成果落实
到看得见尧摸得着的民生实事上遥

为把好事办实尧实事办好袁我县对民生工作进行专题研
究部署袁锁定 7 大类 20 个县政府为民办实事项目袁既有指向
群众生存发展的野头等大事冶袁又有瞄准百姓日常生活的野关
键小事冶遥 通过全面分解落实到各部门尧乡镇袁确保所有项目
快速启动袁落到实处遥 与此同时袁还积极完善监管机制袁采取
专项督查尧重点督查等方式袁加强对民生项目建设全过程监
督袁确保让民生工程为广大群众带来真正实惠遥

野现在路也修缮了袁环境也美化了袁虽然这是老旧小区袁
但面貌却是焕然一新遥 冶李红琴是县城振阳公寓附近的老住
户了袁说起小区的改造袁心生欢喜遥 为改善居住环境袁我县投
入 700 万元袁从房屋整修尧道路整治尧增设照明尧绿化提升等

10 个方面对振阳公寓西区进行改造提升袁 使小区顽疾得到
有效治理遥 旧貌换新颜袁与振阳公寓一样袁化肥厂家属区尧人
民路公房家属区等 5 个老旧小区也在演绎野华丽蜕变冶袁3183
万元老旧小区改造资金进一步夯实了百姓的获得感遥

在射阳袁变化的不只是老旧小区样貌袁细心的市民发现袁
如今城区景观路和街巷路都更加明亮遥走进县城鹤韵园口袋
公园袁层次丰富的绿植有序分布袁迂回曲折的健身走道穿园
而过袁让人顿生曲径通幽之感遥为提升居民幸福指数袁我县投
资新建 3 处口袋公园袁高标准建成 17 片足球场袁提档升级后
羿体育公园袁大力推进城市体育森林公园建设噎噎随着城市
品质的不断提升袁市民正不断实现推窗见绿尧出门赏景尧健身
休闲有去处的诗意栖居遥

小处着笔书写野小确幸冶袁大处落墨勾勒野幸福城冶遥 在城
市建设上袁我县坚持多规合一尧统筹布局尧一体推进袁南部新
城野一轴两带冶核心区快速建设袁城市十大组团开发高标准推
进袁在统筹群众生产尧生活尧生态野一盘棋冶的同时袁又从医
疗尧教育尧养老等方面多点发力袁真正为群众幸福生活加码遥
当前袁新城幼儿园已交付使用袁全县首家以星级标准打造的
国投海都路菜场正式营业袁吾悦广场火爆开业噎噎城市承载
能力尧发展潜力尧开放张力持续增强袁城市建设交出亮丽成绩
单遥

野都说得病不由人袁幸运的是我们赶上了好时候遥多亏了
政府的帮扶与支持袁要不然我们这个家庭早就被我的病拖垮

了浴 冶合德镇其林村五组村民丁建兰谈起自家的境遇和政府
的帮扶时哽咽地说遥受益于我县建成的以野四个托底冶救助为
核心的分层分类的梯度兜底保障制度体系袁丁建兰尽管身患
尿毒症尧糖尿病等多种疾病袁但通过每月可以领取 1300 元低
保金袁 加上享受个人支付医疗费用不超过总费用的 10%袁她
自身的经济压力大大减轻了遥

丁建兰一家没有因病返贫袁这也是我县坚决打赢脱贫攻
坚尧高水平全面建成小康社会的一个缩影遥 脱贫攻坚战打响
以来袁我县把发展产业作为稳定脱贫的根本之策袁严格落实
脱贫攻坚党政一把手负责制袁大力开展农业结构调整袁推动
村级集体经济明显壮大尧群众收入较快增长遥 10 个省定经济
薄弱村全部摘帽袁41812 名低收入人口全部脱贫袁野两不愁三
保障冶全面实现袁我县高质量全面完成脱贫攻坚任务遥

新增城镇就业 1.02 万人袁富民创业担保贷款发放总额尧
惠及人数全市第一袁 保障农民工工资支付工作考核全市第
一袁全民健康体检工程惠及 115 万人次噎噎我县野民生账单冶
以实实在在的温度袁见证着鹤乡人民持续上涨的幸福指数遥

保障和改善民生没有终点袁只有连续不断的新起点遥 我
县将继续抓发展尧惠民生尧促和谐袁用责任和担当奋力书写精
彩野民生答卷冶袁不断擦亮野学在射阳尧游在射阳尧康养在射
阳尧安居在射阳冶的城市名片袁努力将射阳建成本地人自豪尧
外地人向往的幸福家园遥

“民生账单”晒出百姓幸福感
本报记者 王中印

近年来袁我县立足乡村特色优势资源袁进一步加大乡
村产业培育力度袁持续推进粮食产业提质扩能袁增加农业
技术投入力度袁不断做优做特现代农业袁有效激发农业生
产内生动力袁开创全县农业发展新局面遥

图淤建设现代农业产业园袁助推高效农业发展遥
图于采用无土栽培技术袁提升农业现代化水平遥
图盂打造万亩金丝韭基地袁增加农业生产效益遥

吴贵民 董家训 摄

本报讯渊记者 李
文华冤2 月 26 日上午袁
县委副书记尧县长吴冈
玉在调研生态环境保
护工作时要求袁加强污
水处理袁保证尾水达标
排放袁努力改善水生态
环境袁精心打造宜居射
阳袁切实提高全县广大
人民群众的获得感尧幸
福感遥

在察看明湖管理
所县城污水处理厂尾
水东送工程尧高纺区中
大污水处理厂尧沙印公
司污水处理厂尧临海镇
金海村生活污水处理
设施等现场袁听取相关
情况介绍后袁吴冈玉指
出袁在经济社会不断发
展尧国家对生态环境要
求不断提高的大背景
下袁生产生活污水处理
和尾水达标排放袁不仅
是生态环境建设的迫
切需要袁更是提升全县
百万人民幸福指数的
现实需求袁 相关镇区尧
部门一定要从讲政治尧
讲大局的高度重视污
水处理与尾水达标排
放工作曰要加大人力物
力财力投入袁完善污水
处理设施袁改善污水处
理设备袁改进污水处理
工艺袁提高污水处理效
率袁 提升污水处理质
量袁 努力造福子孙后
代遥

吴冈玉在察看高
纺区欧斯曼纺织公司
生产现场后指出袁公司
要在抓好生产的同时袁
同步抓好安全和环保
工作袁确保实现经济效
益和社会效益 野双丰
收冶遥 在临海镇八丈河
桥上看到清澈的河水
在静静地流淌袁 并听取临海镇负责人关于河
道治理情况的汇报后袁吴冈玉强调袁临海镇是
我县北部地区工业大镇袁 在发展经济的同时
一定要持续做好水生态环境保护袁 严格落实
河长责任制袁实施一岗双责尧党政同责袁精心
打造水清尧岸绿农村新风貌遥

吴冈玉在海通镇境内的湿地涵养工程现
场听取相关情况介绍后要求袁 海通镇和项目
工程建设单位要明确各自职责袁 强化协调配
合袁加快组织推进袁确保尽快建成湿地涵养工
程袁为改善全县生态环境尧打造生态宜居射阳
作出积极的贡献遥

县委常委尧宣传部部长徐旭东袁海通镇尧
临海镇尧县生态环境局尧水利局尧应急管理局尧
城建集团尧农水投集团负责人参加调研遥
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新年新鹤乡 新风新气象之高效农业

本报讯渊记者 周蓉蓉冤2
月 26 日下午袁县委副书记尧县
长吴冈玉在率队调研黄海渔
村新型渔民社区时要求袁在充
分结合农房改善的基础上袁不
断深挖渔文化内涵袁优化周边
功能布局袁打造具有特色韵味
的美丽渔村遥

黄 海 渔 村 街 区 长 920
米袁 该项目主要是利用原有
的街区进行两侧立面改造袁
以多维度尧立体式的角度袁展
现渔港船乡的动人魅力遥 吴
冈玉一行深入黄海渔村新型
渔民社区的后街背巷尧 码头
等地袁 对改造的部分进行仔
细查看袁 并与相关负责人详
细交谈遥

吴冈玉指出袁 打造黄海
渔村新型渔民社区是加快推
进渔港小镇建设的重要组成
部分袁 要深入践行新发展理
念袁主动积极策应野后申遗时
代冶沿海产业布局袁尽快将其
纳入全盘谋划的大格局中全
力推进遥各相关镇区尧部门要
结合当前正在开展的工作袁
深入研究农房改善相关政
策袁 对渔村房屋进行兜底式
排查袁 尽可能在原有风貌基
础上进行改造提升袁 充分保
留其原有建筑特色和文化韵
味袁 加快推进后街背巷以及
码头的整治提升曰 要以人民
群众满意为根本落脚点袁科
学划定功能分区袁 大力拆除
违章建筑袁 合理规划建设停
车场尧 公共卫生间等基础设

施袁 真正盘活利用好公共空间曰 要积极推行精细化施
工袁逐一落实工作责任袁大力发扬沉到一线尧常驻一线尧
扎根一线的野一线工作法冶袁让现场发现的问题都能在
现场解决曰要发挥协同作战精神袁牢固树立野一盘棋冶思
想袁坚定信心尧落实责任尧合力攻坚袁全力将黄海渔村新
型渔民社区建设成令群众满意的新家园袁 将黄沙港渔
港小镇打造成具有国际范尧系统性尧特色化尧艺术感的
野打卡点冶遥

县委常委尧副县长崔晓荣袁副县长付阳袁黄沙港镇尧
县住建局尧旅投集团等镇区部门负责人参加活动遥
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奥运模拟赛前袁受到伤病影响袁蒯曼
近两个月时间未能系统训练袁野先是骨盆
和大腿出现痛感袁接着就是手腕冶遥回忆起
那段边治疗边训练的日子袁蒯曼说院野疼的
地方不能用力袁训练量上不去袁一些技术
也练不了遥 冶模拟赛中袁蒯曼单打小组未能
出线袁她对自己的表现很不满意遥

模拟赛后袁由于此前在队内大循环中
表现突出袁蒯曼被调入一队训练袁野大队员
们的质量高袁也带动我紧凑起来袁每天思
想上都不能放松遥 冶而不放松的代价是两
只脚都磨出了硬币大的血泡袁虽然有时疼
得连走路都费劲袁 但蒯曼并不觉得辛苦袁
野我本身就跑动慢袁 所以训练时就要多跑
跑冶遥跟随一队训练的几个月时间里袁蒯曼
觉得自己在各方面都变得扎实了很多遥

青锦赛开赛前袁蒯曼忍痛把脚上的血
泡挑破袁 以全新的面貌迎接比赛的到来遥
青锦赛中的蒯曼袁技术更扎实袁心态更轻
松遥从团体到混双袁再到单打袁蒯曼保持全
胜袁收获了混双和女单两枚金牌遥 当然过

程并不是一帆风顺袁 比如单打 1/8 决赛袁
蒯曼就被徐佳瑞逼出了紧张感遥 野当时我
1 比 2 落后袁她确实打到了我难受的点袁我
俩的优势都是前三板好袁导致我场面很下
风遥 冶特长不能制胜袁蒯曼就把注意力转移
到了自己不擅长的相持阶段袁最终以 4 比
2 逆转遥 能在遇到困难时积极求变袁是蒯
曼在青锦赛中的收获遥

2020 青锦赛首次加入混双项目袁蒯
曼/向鹏是赛会的头号种子袁 两人也是继
2019 年世青赛后再度配对袁野上一次是第
三袁这次目标肯定是冠军冶遥 谈起两次配对
的不同之处袁蒯曼说院野这次我俩交流变多
了袁也熟悉彼此的特点遥 冶配合默契的蒯
曼/向鹏一局未失袁闯入决赛遥 决赛对阵王
添艺/梁国栋袁蒯曼/向鹏赛前就预测不好
打袁野向鹏跟我说决赛不可能像之前一样
轻松袁 无论遇到什么困难都要踏下心来
打冶遥 得益于充分的困难准备袁蒯曼/向鹏
就算在 1 比 3 落后时也没有慌乱袁通过耐
心地周旋袁逆转夺冠遥

2020 乒超联赛袁蒯曼所在的黑龙江华
信永刚获得女团第三名遥

2020 年末的乒超联赛袁效力于黑龙江
华信永刚的蒯曼袁在和成都高新若水居的
比赛中袁为队伍鸣响了野逆转冶的第一枪遥
面对大比分 1 比 2 落后的不利局面袁第四
盘上场的蒯曼面对对方一单朱雨玲袁她在
0 比 2 落后的情况下从第三局开始扭转局
面袁最终 3 比 2 战胜对手袁将比赛拖入决
胜盘遥 之后孙铭阳战胜郭艳袁年轻的黑龙
江华信永刚齐心协力获得了一场难得的
胜利遥

野在整个联赛中袁我最满意的比赛就
是和朱雨玲的这一盘袁一是因为我在落后
的情况下没有受影响袁 做到了一分分拼袁
整体拼的感觉也不错袁二是我在场上战术
执行得比较坚定遥 冶蒯曼这样评价自己说遥

谈到接下来的目标袁野2021 年要把
2019 年输过的亚少和世青都赢回来遥 冶蒯
曼坚定地答道遥

青锦赛野双冠王冶蒯曼院
这一年的收获与突破

仇宣


